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No te opongas a Dios. Él no puede no hacer su Voluntad 

PRIMERA LECTURA 

(3,1-5.10) 

Lectura de la profecía de Jonás 
 

“El Señor dirigió la palabra a Jonás: 

‘Ponte en marcha y ve a la gran ciudad de Nínive; allí les anunciarás el mensaje 

que yo te comunicaré’. 

Jonás se puso en marcha hacia Nínive, siguiendo la orden del Señor. Nínive era 

una ciudad inmensa; hacían falta tres días para recorrerla. Jonás empezó a recorrer la 

ciudad el primer día, proclamando: 

‘Dentro de cuarenta días, Nínive será arrasada’. 

 Los ninivitas creyeron en Dios, proclamaron un ayuno y se vistieron con rudo 

sayal, desde el más importante al menor. 

Vio Dios su comportamiento, cómo habían abandonado el mal camino, y se 

arrepintió de la desgracia que había determinado enviarles. Así que no la ejecutó”. 
 

Palabra de Dios 

 

Salmo responsorial 

(24,4-5ab.6-7bc.8-9) 

 

Señor, enséñame tus caminos 

R/. Señor, enséñame tus caminos 

 

Señor, enséñame tus caminos, 

instrúyeme en tus sendas: 

haz que camine con lealtad; enséñame, 

porque tú eres mi Dios y Salvador. 

R/. Señor, enséñame tus caminos 

 

Recuerda, Señor, 

que tu ternura y tu misericordia son eternas; 

acuérdate de mí con misericordia, 

 por tu bondad, Señor. 

R/. Señor, enséñame tus caminos 

 

El Señor es bueno y es recto, 

y enseña el camino a los pecadores; 

hace caminar a los humildes con rectitud, 

enseña su camino a los humildes. 

R/. Señor, enséñame tus caminos 
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SEUNDA LECTURA 

(1 Cor 7,29-31) 
 

Lectura de la primera carta del apóstol san Pablo a los Corintios  
 

“Digo esto, hermanos, que el momento es apremiante 

Queda como solución que los que tienen mujer vivan como si no la tuvieran; los 

que lloran, como si no lloraran; los que están alegres, como si no se alegraran; los que 

compran, como si no poseyeran;  los que negocian en el mundo, como si no disfrutaran 

de él: porque la representación de este mundo se termina”. 

 

Palabra de Dios 

         

EVANGELIO 

(Mc 1,14-20) 
 

+  Lectura del santo evangelio según san Marcos 
 

“Después de que Juan fue entregado, Jesús se marchó a Galilea a proclamar el 

Evangelio de Dios; decía: 

‘Se ha cumplido el tiempo y está cerca el reino de Dios. Convertíos y creed en el 

Evangelio’. 

Pasando junto al mar de Galilea, vio a Simón y a Andrés, el hermano de Simón, 

echando las redes en el mar, pues eran pescadores.  Jesús les dijo: 

‘Venid en pos de mí y os haré pescadores de hombres’. 

Inmediatamente dejaron las redes y lo siguieron. 

Un poco más adelante vio a Santiago, el de Zebedeo, y a su hermano Juan, que 

estaban en la barca repasando las redes. A continuación, los llamó, dejaron a su padre 

Zebedeo en la barca con los jornaleros y se marcharon en pos de él”. 
 

Palabra del Señor 

 
 

PARA CREER ¿HAY QUE CONVERTIRSE? 
 

 NO. Nos convertimos cuando encontramos a Alguien que merece toda nuestra 

confianza. FE.  Mirar las lecturas, leídas por encima, podría dar la impresión contraria. Es 

el caso de Nínive. En cambio, en el evangelio, dejan las redes y a su padre después que 

Jesús los llama. Pablo ni te cuento; pasa de tiquimiqueces. Vive el presente que es lo 

único que está en nuestras manos. ‘El tiempo apremia’’, porque pasa rápido. El tiempo no 

es un mini paréntesis comparado con la eternidad: ‘mil años ante el Señor son un ayer 

que pasó’. No menosprecies el presente pensando en la eternidad, ni dejes de lado la 

eternidad ciñéndote en el presente.  

 En la lectura del libro de Daniel, poético y doctrinal, de historia ficción, escrito em 

y s. II aC., y muy bien ambientado en tiempos de Antíoco IV, el epífanes o divino, Dios y 
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la Fe vienen presentados como volubles, dependientes n de los comportamientos humos. 

Si les ninivitas se ‘convierten’ para que Dios cambie de proceder, ‘se arrepienta’, como 

así fue ¿Es que Dios puede equivocarse? Eso pensaban ellos o al menos así lo expresaron 

con sus antropomorfismos. De no convertirse ¿Los habría destruido? Demasiado fuerte. 

Dios era el ‘Santísimo’.  La pena es que muchos cristianos siguen penando y viviendo en 

línea judía. Dios no es un hombre y menos un tirano, aunque se hiciera hombre, 

despojándose de su rango, no de Su Ser.  La antítesis es la Salvación dada por Cristo, 

viviendo y muriendo de Amor por todos. 

 Pablo parece estar tomándonos el pelo. Comienza dirigiéndose a ‘los que tienen 

mujer’. No habla de matrimonio porque aún no existía la conciencia del llamado 

matrimonio cristiano como sacramento., Quiere que vivan como si no la tuvieran. Para 

eso no dijo el l Señor: ‘multiplicaos’ formando ‘una sola carne’. Y concluye: ‘Los que 

lloran como si no lloraran’, como si sus lágrimas fueran de cocodrilo. ‘Los alegres’ que 

bailen como robots. ‘Los que compran’, y ‘negocian’, como si tiraran el dinero a fondo 

perdido ¿Estás enfermo, Pablo? Acláranoslo. Está gozoso de hacer lo que hace desde la 

mentalidad de aquel momento inicial de la Iglesia. Creían en la inminente vuelta del 

Resucitado, que terminaría con ‘la apariencia de este mundo’. Incluso Pablo pensaba 

estar entre los vivos. Los cristianos de Tesalónica pusieron esto en práctica y terminaron 

en la indigencia. Ni esta apreciación del Pablo inicial ni la de los epicúreos, ‘comamos y 

bebamos que mañana moremos’. Hay que Vivir en el tiempo sin desconectar de la 

eternidad, disfrutando de las criaturas desde el Creador, ‘Probadlo todo y quedaros con 

lo mejor’, dirá más tarde el mismo Pablo.  Y como ‘lo mejor es enemigo de lo bueno’, 

quedémonos con lo bueno, lo ordenado lo que plenifique a los demás, entre los que 

incluyo. 

 En el evangelio encuentras la respuesta al tema desde Cristo, envuelto en un 

embalaje de lujo. Jesús no dio un solo paso hasta que Juan no ‘fue entregado’. Llega su 

turno, ‘Su hora’. Abandona la judería y ‘se marchó a la Galilea gentil, a su tierra. Y no 

fue con su madre, sino a ‘proclamar el Reno de Dios’, que era el Suyo, pues ‘mi Padre y 

Yo somos Uno’. ‘Se está cumpliendo el plazo’. Este es el verdadero sentido de la parusía 

inicial paulina. En otra ocasión dirá que ‘el Reino de Dos está en medio de vosotros’. Y el 

Reino de Dios es s la Vida que es Dios, dándola a todo viviente. Creer en la Vida 

conlleva Vivirla con todas sus consecuencias y nuestras limitaciones, ‘conversión’.’. Y 

recuerda, la Vida no se merece, se nos Da. Como la ‘llamada’ a aquellos pescadores del 

Mar de Galilea que, no sé lo que sintieron, pero ‘lo dejaron todo’, que no era poco, 

‘padre, jornaleros redes’,  ‘y lo siguieron’. Jesús se sentía terrícola. Necesitaba 

seguidores, ‘discípulos’. Y los hizo ‘pescadores de hombres. Cuando uno siente esa 

‘llamada’ no le importa ‘abandonar todo’, dejarlo en 2º plano, familia incluida, por Vivir 

en Cristo, entregado a pescar hombres, a ayudar quien sea. 

            Epi 
 


